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Começando Tudo Novamente... E Bem  
 
“Mas uma coisa faço, e é que, esquecendo-me das cois as que atrás ficam... ” 
Filipenses 3.13. 

Na Inglaterra, cerca de 300 anos atrás, havia um comandante mercantil chamado 
Capitão Fudje. Esta figura histórica ficou famosa por suas mentiras e exageros ao 
contar suas aventuras em alto-mar. Os membros de sua tripulação estavam tão 
acostumados com suas histórias que chamavam uns aos outros de “Fudge” quando 
uma mentira era contada. Pela metade dos anos 1800, crianças enganos e mentiras 
por “Fudge”. Atualmente ainda muitas pessoas usam o termo quando se referem a 
decepção. Que tipo de referência fazem à sua maneira de ser? De que forma sua 
vida será lembrada no futuro? Um novo ano está começando. Muitos planos estão 
sendo formados em nossa mente e desejamos que muitos sonhos sejam realizados. 
Queremos ser bem sucedidos em nossos projetos e almejamos alcançar sucesso em 
tudo que planejamos. Queremos chegar ao último dia do ano comemorando grandes 
vitórias e agradecendo a Deus por um ano de muita felicidade. 

Para que isso aconteça, devemos iniciar a caminhada colocando nossas vidas e 
planos no altar do Senhor. Pedir a Ele que nos oriente e que dirija todos os nossos 
passos. Precisamos confessar-lhe, com sinceridade, que dependemos em tudo de 
Suas bênçãos. Sem Ele, mesmo que a nossa capacidade seja muito grande, 
sabemos que não iremos a lugar algum. Ele é a fonte de graça e poder e é a certeza 
de todas as nossas conquistas. 

Devemos fazer um balanço de todos os nossos erros no ano que passou. Se nos 
faltou fé, peçamos a Deus que nos permita deixar todas as dúvidas de lado e confiar 
inteiramente nEle. Se agimos com mentiras e enganos, se fomos mesquinhos e 
vaidosos, se não praticamos o amor que o Senhor nos tem ensinado, a hora é 
propícia para que haja uma transformação em nosso comportamento. 

Peçamos ao Senhor que nos conceda a bênção de saber amar com humildade e 
sinceridade, de fazer da verdade o estandarte de todas as nossas atitudes. O novo 
ano será bem melhor para nós se abandonarmos os velhos hábitos e começarmos a 
caminhar na presença do nosso Salvador Jesus Cristo. 

Pr. Paulo Roberto Barbosa 

Um cego na Internet! 
 
 
 
 
Aflições  
 
“A sua mente pode focalizar no medo, na preocupação, nos problemas, no 
negativismo ou no desespero. Ou pode focalizar na co nfiança, nas soluções, no 
otimismo e no sucesso. Você decide ” Don Ward. 
 
Uma vida livre de aflições tem pouco ou nenhum significado. As aflições tem variadas 
e múltiplas facetas; uma delas é quando fica estabelecida a diferença que existe entre 



aquilo que você é e aquilo que você pode ser. Sem aflições as possibilidades deixam 
de existir. Sem aflições deixam de existir um alvo maior a ser alcançado. Na realidade 
não é muito difícil aliviar algumas aflições. Basta apenas optar pelo caminho mais 
fácil, ao abandonar os seus sonhos, ao entregar-se ao desespero circunstancial e ao 
fugir das suas responsabilidades. Apesar desse tipo de comportamento lhe causar 
um alivio temporário, certa-mente que a aflição fatalmente irá retornar lhe trazendo 
dores excruciantes. 

Uma vez que aceitamos que aflições são parte inerente desta vida, a sua ação perde 
o seu poder dominador. Nós fazemos das aflições algo ainda mais difícil quando 
permitimos que elas nos abatam e nos manipulem. Para viver a vida com um 
propósito, para se dirigir em busca de um alvo, pode estar certo de contar com a 
presença de não poucas aflições. Portanto, aprecie, aceite e viva com um forte senso 
de que aflições são apenas preciosas oportunidades nos dada pelo próprio Deus a 
fim de nos tornarmos mais semelhantes a Ele. 

“No mundo passais por aflições; mas tende bom ânimo;  eu venci o mundo ” João 
16.33. 

Pr. Nélio DaSilva  
 
 
 
 
O que fazer nas férias?  
 
Durante o ano, passamos a maior parte do tempo esperando as férias chegarem, 
mas quase sempre esquecemos de pensar no que vamos fazer com elas. Como o 
dia-a-dia nos sufoca, vamos agüentando até o limite e, quando elas chegam, nos 
jogamos nelas por alguns dias como se estivéssemos em coma e depois de pouco 
tempo vemos que estamos entediados de não fazer nada. Por que isso? 
 
O problema é que a maioria de nós vê o descanso como ociosidade, como um tempo 
para não fazer nada, ou pior, pensamos que nos momentos de descanso temos que 
fazer algo útil e aí acabamos fazendo o contrário, trabalhamos. Estas duas visões 
estão erradas se compararmos com a visão bíblica, em que Deus descansa no 
sétimo dia. O descanso na palavra de Deus tem o sentido de desfrutar do que se fez 
e é por isso que o Criador fala que tudo o que havia feito era muito bom. 
 
Deus desfruta da criação, em uma mistura de contemplação, cuidado e 
relacionamento com o homem. Por isso, lembre-se de que o principio das férias é 
desfrutar do que você tem feito. Hora de, simplesmente, desfrutar das dádivas de 
Deus. Um exemplo prático: chegou a hora de ler o livro que você sempre quis ler, 
mas nunca precisou. Leia, mas não se esqueça que é para desfrutar, por isso, não se 
sinta culpado em ler apenas a introdução ou a conclusão. Afinal, depois de ler, você 
não precisará fazer uma resenha. Ah! Quer mais uma dica? Pare de ler na mesma 
hora que você perceber que o autor está enrolando. 
 
Faça uma viagem, mas tire menos fotos e olhe mais os detalhes, não corra para 
visitar todos os lugares turísticos, mas desfrute bem de um lugar apenas, quem sabe 
até visite um lugar que você sempre foi a trabalho. Não mande scraps ou ligue para 
seus amigos, simplesmente apareça na casa deles de surpresa. Leve um jogo de 
tabuleiro ou um filme alugado, de preferência das antigas, compre muitas guloseimas, 
você vai ver que não custa muito. E não tenha hora para voltar! Vá passar uma 
semana em um desses acampamentos interdenominacionais, mas escolha um 



apelido bem criativo e se apresente com ele escondendo até o final o seu nome, 
escolha um quarto que você não conheça ninguém e fuja na última noite para fazer 
uma serenata com as melhores dos anos 80. 
 
Nestas férias desfrute de sua saúde, amizades e, principalmente, da família. Curta 
aquilo que Deus criou! Se você não lembrar de tudo que falei, só não esqueça que o 
descanso é dádiva do Criador e, principalmente, de usar protetor solar! 
 
Marcos Botelho 
adolescentes@casadeoracao.org.br 
 
 
 
 
Com Deus o Ano Novo Será Muito Feliz!  
 
“Se quiserdes, e me ouvirdes, comereis o bem desta t erra ” Isaías 1.19. 

Uma grande inundação destruiu completamente tanto a casa onde morava como o 
local onde certo homem armazenava tudo que havia colhido de sua pequena 
plantação. Ele perdeu, em poucas horas, tudo o que havia construído em muitos anos 
de sua vida. Ele não sabia o que fazer e como cuidaria de sua família dali para a 
frente. Não tinha mais nada no mundo. Apesar de desolado, permaneceu no local 
ainda por muito tempo, esperando que as águas baixassem. Foi ali, cenário de sua 
ruína, que o homem, com o coração partido e desencorajado, percebeu algo diferente 
que estava à mostra em uma escavação feita pela água que se escoara. “Parece 
ouro,” disse ele. E era mesmo ouro. A inundação que o havia tornado pobre 
transformou-o em um homem muito rico! 

Como foi para nós o ano que está acabando? Certamente muitos dirão que foi 
maravilhoso, de grandes conquistas e vitórias, de momentos de grande alegria e 
felicidade. Muitos de nossos sonhos foram realizados e o nosso coração só tem 
motivos de gratidão a Deus por Ele ter feito grandes coisas em nossas vidas. 

É provável que alguns também tenham muito do que se queixar. Nem tudo deu certo. 
Alguns planos traçados nunca saíram do papel. Sonhos e esperanças jamais se 
concretizaram. O ano está acabando e não deixará saudades. Mas uma coisa  
precisamos ter em conta. Há tempo para tudo e Deus tem sempre o melhor para nós 
no tempo certo. O que nos parecia ser um fracasso ou uma grande derrota pode ser o 
começo de uma grande bênção que marcará definitivamente a nossa vida. 
Precisamos esperar e confiar no Senhor. Ele está olhando para nós. Está cuidando 
de nós. Ele nos ama e jamais nos deixará desamparados. Repare bem se por baixo 
das tormentas que lhe assolaram neste ano não aparece o brilho dourado das 
bênçãos que o novo ano lhe trará. Não desanime jamais. As tempestades e crises 
passam. A escuridão da noite logo dá lugar ao brilho encorajador do dia. 

O novo ano está para começar. Olhe para o Céu e diga ao Senhor que você confia 
nele e que sabe que será o melhor ano de sua vida. E será mesmo!  

Feliz Ano Novo! Com o Senhor o seu ano será muito feliz! 

Pr. Paulo Roberto Barbosa 

Um cego na Internet! 
 
 



 
 
Deus fala e deseja se revelar a nós!  
 
“Invoca-me, e te responderei; anunciar-te-ei coisas grandes e ocultas, que não 
sabes ” Jeremias 33.3. 
 
Deus é um Deus de critério e organização. Observamos logo no princípio Ele 
executando Sua obra com critério, de forma organizada e planejada. Quando no fim 
do dia da criação, Ele fazia uma análise do que executara, dizia “ isto está bom ” 
(Gênesis 1). Por que estamos relembrando tais características do Todo-poderoso? 
Para sabermos que de igual forma Ele opera de maneira pessoal em nós com critério, 
organização e análise (dentre outros). 
 
Talvez você já se pegou pensando algo mais ou menos dessa natureza: “Porque as 
coisas com Deus são tão difíceis?” Aqui entram todas aquelas coisas que geralmente 
parecem ser tão simples e fáceis para pessoas que NÃO servem a Deus, por 
exemplo, por que é tão difícil sentir a presença de Deus, mas, para aqueles que 
servem as trevas com facilidade há manifestação de seu mestre? - Por que pedimos 
tanto e Deus parece não responder, enquanto quem nem serve a Deus está 
recebendo?” (recebendo o que? é preciso avaliar com critério bíblico). Deus é 
CRITERIOSO, enquanto que o inimigo de nossas almas não possui qualquer critério! 
Enquanto o inimigo “prospera” e se manifesta no caos, Deus se manifesta na luz. 
Enquanto ele arquiteta e se utiliza da mentira descaradamente, Deus só compactua 
com a Verdade. Para Deus se manifestar aos Seus, depende de se tornarem santos 
como Ele é santo (I Pedro 1.16). Já o maligno, quanto mais nas trevas a pessoa se 
chafurda, mais se torna propício para sua ação. Olha, e vou abrir outro parêntesis 
aqui, pois sinto que devo: Tem pessoas vivendo uma vida pecaminosa e sendo 
enganadas. Astutamente e enganosamente o inimigo tem feito tais pessoas 
pensarem que são bênçãos, que recebem “sonhos” ou “visões”, e falam, e profetizam, 
e acontecem...Todavia, Deus NÃO está nesse negócio não. Isso é obra de um 
espírito de engano, para manter tais pessoas cativas nas trevas, achando que estão 
na luz do Senhor. 
 
Não jorra água boa de fonte ruim (Tiago 3.11). Se alguém vier contar um sonho, visão 
ou mesmo revelação para ti, use a Palavra como critério de análise. Tem muitas vidas 
se dando mal porque estão ouvindo “coisas” que Deus NÃO falou, como se Deus 
tivesse falado. O Espírito Santo se entristece (Efésios 4.30), o que equivale dizer que 
NOSSAS atitudes podem levá-Lo a se entristecer conosco e em assim sendo, Ele 
não estará tão próximo de nós como queiramos e tampouco se manifestará como 
desejamos. Vamos hipoteticamente analisar uma situação: Você deixaria qualquer 
pessoa adentrar a sua casa? É evidente que não, afinal, você tem até ciúmes dela. 
Ela representa seu porto seguro e não é qualquer um que adentrará lá, mesmo 
porque você não conhece... não confia... etc. Ora, por que Deus se alegraria com 
alguém que se tornou templo do Espírito - onde igualmente Ele sente como que 
ciúmes (Tiago 4.5) - e permite “muitas coisas” adentrar neste templo? Ele possui 
critérios e não abre mão deles. OU nos santificamos e Sua unção fluirá sobre nossas 
vidas ou então esquece! 
 
Outra informação importante. Na medida em que nos comprometemos com sã 
doutrina, Palavra, princípios... Ele começa a falar conosco de modo mais objetivo. 
Então, Ele analisa se o que falou foi “ouvido” foi colocado em prática ou obedecido. 
Se sim, Ele vê que é bom e continuará a nos ensinar e trazer novas revelações 
pessoais, caso contrário, o que restará é sempre uma lembrança de um passado - 
talvez distante - de como Deus outrora falou. Deus fala e deseja se revelar a você! 



 
Shalom! 
 
Vilson & Vilma Martins Ministério Voz do Trono 
vozdotrono@vozdotrono.com.br 
 
 
 
 
Casamento é companheirismo, não competição!  
 
“Assim também vós, cada um em particular, ame a sua própria mulher como a si 
mesmo, e a mulher reverencie o marido”  Efésios 5.33. 
 
Talvez muitas pessoas saibam mas fazem de conta que não sabem, que o 
casamento (e não “casamentos”) é criação de Deus e perfeito em si mesmo. Sim! 
Porque tudo o que Deus faz é perfeito. Em Eclesiastes 3.11 encontramos “Tudo fez 
Deus formoso em seu tempo ”, portanto, Ele nunca erra. Os humanos é que se 
põem a praticar atos sem a devida anuência do Senhor e depois são apanhados em 
suas próprias cobiças. O Senhor ao colocar o primeiro homem no Éden deu-lhe uma 
enorme responsabilidade. Nada mais, nada menos do que cuidar de toda a criação. 
 
Nos capítulos 1 e 2 de Gênesis constatamos tal argumento. Talvez você se 
questione, por que tão grande responsabilidade? Bem, dentre elas, destaca-se a 
missão de dar nome a todos os animais. Já se perguntou por que tal bicho tem o 
nome que tem? Exatamente - responsabilidade de Adão! 
 
Nessa atribuição dada a Adão, Deus percebeu que ele começou a sentir solidão, pois 
entre os animais, não havia uma companheira que lhe fosse idônea. Afinal, Adão era 
o único exemplar humano sobre a face da terra (Gênesis 2.20). Adão possuía uma 
enorme missão em suas mãos, mas não desfrutava de uma ajudadora ou 
companheira que o ajudasse. Então disse Deus: “NÃO é bom que o homem esteja 
só; far-lhe-ei uma ajudadora que lhe seja idônea ”- Gênesis 2.18. Eu creio que 
nesse momento, Deus havia contemplado o coração do homem, e deu em resposta A 
MULHER! Uma companheira que o auxiliasse (Não competidora, mas cooperadora). 
 
Eis aí algo importante a se destacar: O COMPANHEIRISMO! A família foi criada por 
Deus para que - entre outras coisas - um ajude o outro. Bem, a expressão usada por 
Deus como “auxiliadora idônea” é muito significativa. O termo hebraico usado para 
definir “auxiliadora” é “ezer” que significa: -“alguém que está junto” -“alguém que está 
ao lado de” -“alguém sempre pronto para ajudar”. Já a palavra “idônea”, no hebraico é 
“neged” - de difícil tradução, porém aponta para um sentido de: “corresponde ”, 
“apropriado para”. 
 
Observe, então, o que Deus quis dizer com “auxiliadora idônea” - alguém igual, que 
está ao seu lado para ajudá-lo. Isto foi estabelecido por Deus e nem o “cão” muda, 
muito embora ele tenha esfacelado muitas famílias introduzindo “competição” em 
lugar do “companheirismo, infelizmente. O companheirismo deve ser algo inseparável 
no casamento. Um não sobrevive e desfruta do plano de Deus na totalidade sem o 
outro! (Nossa proposta não se trata de um posicionamento sobre a opção de cada um 
a respeito de “casamentos” e porque motivos tomaram as decisões que tomaram, 
quando é o caso de pessoas que não se encontram mais no primeiro casa-mento, 
mas sim, pregar a Palavra de Deus e o que ela diz a respeito de família para que 
cada um analise e tenha de modo bem convicto seu posicionamento a respeito I João 
3.20.) 



 
Shalom! 
 
Vilson & Vilma Martins Ministério Voz do Trono 
vozdotrono@vozdotrono.com.br 
 
 
 
 
Em gratidão  
 
“Deus é muito mais glorificado em nós quando nós nos encontramos completamente 
satisfeitos Nele” John Piper. 
 
Você observou o nascer do sol nesta manhã? Você se lembrou de apreciar e ser 
grato a Deus por todas as coisas boas que Ele lhe tem proporcionado? Você tem sido 
grato por todas as maravilhosas possibilidades que estão diante e você? Você tem 
contado todas essas muitas bênçãos e buscado por uma maneira de compartilhá-las? 
Você tem oferecido uma gentil palavra de encorajamento a alguém? 
 
Você tem feito uma pausa e permitido que o seu espírito seja energizado pela beleza 
e maravilha de simplesmente estar vivo e saudável? Você tem dito “Obrigado Deus” 
com freqüência? Na sua lista de coisas para fazer tenha o cuidado de incluir as 
coisas que realmente são importantes. 
 
Viva os seus pensamentos, seus esforços, seu tempo, suas lutas sob a ótica da 
gratidão porque é isso que consiste a vontade de Deus. 
 
“Em tudo dai graças, porque esta é a vontade de Deus  em Cristo Jesus para 
convosco ” I Tessalonicenses 5.18. 
 
Pr. Nélio Da Silva  
 
 
 
 
Direitos e Deveres dos Usuários das Rodovias do Ane l de Integração  
 
Direitos: 
 

a) Trafegar com segurança, conforto e fluidez normal; 
b) Serviços de Primeiros Socorros e remoção das vítimas de acidentes até o 

hospital mais próximo, em tempo mínimo e em condições adequadas; 
c) Serviço de Guincho, para remoção dos veículos acidentados e avariados 

até o posto de serviço ou a oficina mecânica mais próxima; 
d) Sugestões e Reclamações podem ser feitas através do livro existente nos 

locais de atendimento ao usuário, e-mail derpr@pr.com.br, na Sede à 
Av.Iguaçu 420, 80230-902 – Curitiba – Paraná, (41) 3304-8374. 

 
Deveres: 

 
a) Levar ao conhecimento do DER e da Concessionária as irregularidades de que 

tenham conhecimento, referentes à execução da concessão; 
b) Comunicar ao DER os atos ilícitos praticados pela Concessionária na 

exploração do trecho; 



c) Contribuir para a permanência das boas condições das rodovias e dos trechos 
rodoviários de acesso; 

d) Pagar corretamente a tarifa de pedágio cobrada pela Concessionária; 
e) Observar a Lei da balança, para o transporte de cargas; 
f) Observar as leis e normas para o transporte de cargas perigosas e indivisíveis. 
 

Das Obrigações da Concessionária perante aos usuári os: 
 
a) Garantir a fluidez dos fluxos de tráfego nas rodovias concessionadas, em 

nível de serviço conforme estabelece o CONTRATO; 
b) Executar todas as obras, serviços e atividades relativos à concessão com 

zelo e economia, obedecendo rigorosamente às normas, padrões e 
especificações técnicas adotados pelo DNER e pelo DER para essa classe 
de rodovia, garantindo o tráfego em condições de segurança; 

c) Sinalizar adequadamente os trechos sujeitos às obras, de modo a garantir a 
segurança dos usuários; 

d) Divulgar, adequadamente, ao público em geral e ao usuário em particular, a 
ocorrência de situações excepcionais, a adoção de esquemas especiais de 
operação e a realização de obras nas rodovias, em especial aquelas que 
obriguem à interrupção de faixa; 

e) Elaborar e implementar esquemas de atendimento a situações de 
emergência, para tanto mantendo disponíveis recursos humanos e 
materiais; 

f) Providenciar para que seus funcionários e agentes, bem assim os de suas 
contratadas, encarregados da segurança de bens e pessoas sejam 
registrados junto às repartições competentes, portem crachá indicativo de 
suas funções e estejam instruídos a prestar apoio à ação da autoridade 
policial; 

g) Manter, em pontos adequados próximos das praças de pedágio, sinalização 
indicativa do valor das tarifas de pedágio vigentes. 

 
Fonte: www.der.pr.gov.br  
 
 
 
 
Natal 
 
“Porque um menino nos nasceu, um filho se nos deu; e  o governo estará sobre 
os seus ombros; e o seu nome será: Maravilhoso Cons elheiro, Deus Forte, Pai 
da Eternidade, Príncipe da Paz ” Isaías 9.6. 
 
É tempo de Natal. É tempo de festas. Tempo de troca de presentes, músicas 
natalinas, ceias recheadas de guloseimas, peru no forno. É tempo de cidades e 
quintais enfeitados com pisca-piscas, árvores de Natal, presépios, ovelhinhas, 
vaquinhas, jumentos e pinheirinhos cheios de penduricalhos. Tempo em que o 
comércio ri à-toa. Sim, afinal de contas, as vendas aumentam astronomicamente 
nesses dias. 
 
Por outro lado, é também tempo de dividas colossais, futuras dores de cabeça. Mas 
Natal não é apenas só isso tudo. Natal é também tempo de parabéns pra você, tempo 
de aniversário. Evidentemente você sabe que no dia 25 de dezembro os cristãos 
comemoram o nascimento de alguém muitíssimo importante. 
 



Alguém que dividiu a História em antes e depois. Alguém que pagou o preço mais alto 
que já se pagou e que jamais se pagará por seus amigos. Alguém que deu a sua 
própria vida em favor da Humanidade. Alguém cujos restos mortais jamais serão 
encontrados, afinal de contas Ele ressuscitou! Dado a dica, você sabe quem é esse 
aniversariante? Claro que sabe. É Jesus Cristo de Nazaré. O Rei dos reis, o Senhor 
dos senhores. Lembrou? 
 
Ou achou que fosse aquela figura vestida de vermelho e de barba branca? Se isso 
aconteceu, console-se, você não terá sido o único. Infeliz e lamentavelmente muitos 
outros também só associam o Natal a essa figura folclórica. Você sabe quem é esse 
Jesus Cristo? Sabe por que Ele veio ao mundo? Sabemos que Ele não nasceu 
exatamente no dia 25 de dezembro. Aliás, não se sabe a data exata do seu 
nascimento. Inclusive, a Bíblia nada diz a respeito de dia, mês e ano, apenas relata o 
local de seu nascimento. Sinceramente, isso pouco nos importa, em nada nos 
interessa. O que devemos saber é que Ele veio para nos dar possibilidade de vida 
eterna, de salvar a nossa alma do fogo do inferno; que se fez homem e se entregou 
por nós, que pagou a dívida que nos era contrária e cuja duplicata estava em mãos 
de satanás. Que sofreu horrores nas mãos de seus algozes, que foi humilhado, 
esmagado por nossas iniqüidades, que pelos transgressores intercedeu. 
 
Infelizmente o tal espírito de Natal tem invadido os lares e as vidas de muitos, 
inclusive cristãos, e os têm levado a práticas de heresias incompatíveis com o viver 
cristão. Muitos se deixam levar pela multidão de in-crédulos e terminam por se 
afastarem totalmente do verdadeiro sentido de Natal. Não que seja proibido trocar 
presentes. Não é isso que está em discussão. O problema está no foco, está em a 
quem se deve dar atenção, a quem direcionar toda a adoração. Mesmo sendo uma 
data fictícia, quem é mesmo o aniversariante? Nos lares todos estão felizes, há 
abraços, crianças a correr por todos os cômodos, votos de Feliz Natal, rixas são 
perdoadas, desentendimentos colocados em pratos limpos, afinal é tempo de festas. 
Um panetone aqui, outro ali, e tudo termina bem. A algazarra é perfeitamente 
compreensível. Afinal é Natal. Mas é aniversário de quem mesmo? Alguém aí 
convidou o aniversariante pra festa? Mesmo sendo relegado a segundo plano Ele 
continua lá fora aguardando ser convidado a entrar e partilhar a mesa. E olhe que Ele 
já se nos deu como presente. Mas Ele não vai insistir. Ele vai aguardar. Faça sol ou 
faça chuva Ele sempre estará aguardando o convite para entrar, Mesmo que não seja 
Natal. 
 
Ele carrega em si a esperança de que, quem sabe, depois da ressaca, depois da 
faxina geral, depois da trocar os presentes, quando enfim a vida voltar ao normal, 
alguém se lembre Dele. É isso. Infelizmente nota-se que o verdadeiro dono da festa 
quase sempre sequer é lembrado. Na maioria dos lares Ele está totalmente ausente 
desse congraçamento, dessas comemorações. Não por vontade própria, mas porque 
aqueles por quem Ele deu a própria vida se tornaram insensíveis, frios, e deram 
preferência a outro senhor, a quem chamam de bom velhinho. 
 
Amados, um dia, e esse dia não está longe, esse aniversariante que atende pelo 
Santo nome de Jesus Cristo dará uma grande festa. Uma festa que jamais terá fim, 
uma festa que durará o tempo chamado de Eternidade. E Ele não se esqueceu de 
ninguém, todos estão convidados. O convite Ele já nos deu quando, na cruz do 
calvário, disse que tudo estava consumado. 
 
Ainda é tempo de darmos um novo sentido ao Natal, aliás, o verdadeiro sentido. 
Ainda é tempo de abrirmos a porta do nosso coração e permitir que Ele entre, e Ele 
não quer entrar pela chaminé e nem ser apenas hóspede, mas, sim, morador 
permanente. 



 
Que Deus nos abençoe! 
 
"Porque Deus amou o mundo de tal maneira que deu o s eu Filho unigênito, para 
que todo aquele que nele crê não pereça, mas tenha a vida eterna " (João 3:16). 
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